

martes 8 de agosto de 2017

La Music Run Colors llega a Huelva el 23 de septiembre como antesala de la Copa del Mundo de Triatlón



Descargar imagen

La carrera, de carácter lúdico y festiva, se desarrollará a partir de las 18:00 horas por el mismo recorrido que cubrirán los participantes de la prueba a pie del Triatlón

Huelva celebrará el próximo 23 de septiembre, la "Music Run Colors", una prueba deportivo-festiva para todas las edades y que discurrirá por el mismo recorrido que cubrirán un día más tarde los participantes en la prueba a pie de la Copa del Mundo de Triatlón. Con una distancia de 5 kilómetros para los adultos y de un kilómetro para los niños, la prueba tendrá también un carácter solidario ya que cada dos

euros de las inscripciones se destinarán a la repoblación del incendio de Mazagón.

El diputado de Deportes de la Diputación, Francisco Martínez Ayllón, ha señalado que se trata de una de las actividades paralelas programadas con motivo de la prueba de la Copa del Mundo de Triatlón, "con el objetivo de fomentar la participación de los onubenses y sentirse cómplices del evento, y no solo meros espectadores". Para Martínez Ayllón será una gran oportunidad de disfrutar del deporte, al mismo tiempo que "servirá para mostrar nuestro lado más solidario ya que parte de la recaudación de las inscripciones se destinarán a la Asociación Ecologista UNIPO Mazagón para la repoblación del incendio de Mazagón".

Las inscripciones, que ya se pueden realizar a través de la página web Huelva.musicrun.es, es de 9 euros para los adultos y de seis para los menores de 12 años. Cada participante recibirá una camiseta técnica de diseño, una bolsa gym, una medalla finisher y una bolsa de polvos de colores, ya que una de las grandes características de esta prueba es que a cada kilómetro recorrido a los participantes se les lanza polvos de diferentes colores. Porque como ha asegurado José María Vargas, de la empresa Multideporte, "aunque todos salen con la camiseta blanca, el resultado final es una verdadera fiesta para los participantes, donde lo más divertido es ver cuánto color llevas encima".

La carrera contará con una zona central en la que previa al comienzo de la prueba todos los corredores y acompañantes podrán disfrutar de exhibiciones de zumba, música en directo, Dj para animar el evento, así como sorteo de regalos y de entradas vip para la Copa del Mundo de Triatlón.

La concejala de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, María José Pulido, ha animado a todos los onubenses a que

participen en la prueba para que “la capital se convierta en una fiesta de colores el próximo 23 de septiembre”. Desde el ayuntamiento, ha señalado Pulido, “estamos trabajando para que el deporte sea una seña de identidad de nuestra ciudad, e iniciativas como esta, y la celebración de la Copa del Mundo de Triatlón, son una clara muestra de ello”.

La prueba también servirá para rendir homenaje al doble campeón del mundo de Duatlón, Emilio Martín, quien en el transcurso de la presentación de la carrera ha mostrado su satisfacción por la celebración de este evento que servirá para poner a Huelva en el escaparate del deporte mundial.

Por último, Cinta Flores, representante de la Asociación Ecologista UNIPO Mazagón, ha agradecido el carácter solidario de esta carrera, que destinará parte de su recaudación a la repoblación del incendio de Mazagón.